

Komandan Korem 083/Bdj, Dampingi Wakasad dalam Peninjauan Latbakjatratis dan Penyematan Brivet Kehormatan

Achmad Sarjono - JATIM.SELARASNEWS.COM

Jul 25, 2024 - 10:53



SITUBONDO – Komandan Korem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo S.I.P., M.Sos., mendampingi Wakil Kepala Staf Angkatan Darat (Wakasad) Letjen TNI Tandyo Budi Revita dalam kegiatan peninjauan Latbakjatratis serta penyematan Brivet Kehormatan. Acara ini berlangsung di Rahlat Puslatpur Marinir 5 Baluran, Desa Sumberwaru, Kecamatan Banyuputih, Kabupaten Situbondo, Rabu

(24/7/2024).



Latbakjatratis merupakan bagian dari upaya peningkatan kemampuan dan profesionalisme prajurit TNI dalam menggunakan peralatan tempur terkini. Pada kesempatan tersebut, para prajurit Yonarmed 1/AY/2/Kostrad menembakkan Alutsista canggih dari Brazil, Raket Astros II MK 6.

Dalam kegiatan ini, Wakasad Letjen TNI Tandyo Budi Revita juga turut serta dalam penembakan langsung Raket Astros dan menerima brevet kehormatan serta sertifikat penembakan dari Danpusen Armed Mayjen TNI Putranto Gatot Sri Handoyo.

Kolonel Inf Setyo Wibowo menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari komitmen TNI AD dalam meningkatkan kesiapan operasional dan daya tempur satuan. "Latihan ini tidak hanya sebagai ajang unjuk kemampuan, tetapi juga sebagai sarana evaluasi dan peningkatan kemampuan personel dalam menghadapi berbagai tantangan tugas ke depan," ujarnya.

Sementara itu, Letjen TNI Tandyo Budi Revita memberikan apresiasi yang tinggi terhadap pelaksanaan latihan ini. Beliau menekankan pentingnya latihan seperti ini dalam meningkatkan kemampuan tempur prajurit. "Keberhasilan latihan ini menunjukkan kesiapan TNI dalam menghadapi berbagai situasi di lapangan" jelas Letjen Tandyo.

Acara ini dihadiri oleh pejabat tinggi TNI, perwakilan dari pemerintah daerah, serta tokoh masyarakat setempat. Latihan ini diharapkan dapat terus meningkatkan kemampuan dan profesionalisme prajurit TNI dalam menjaga kedaulatan dan keamanan negara. (Penrem 083/Bdj)